

学童塾新聞

6月号

編集 山田果奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>

こちらも要チェック★

学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください

※「さんびるアカデミー」や「さんびる学童塾」で検索してみてください。



梅雨入りしました？



6月後半から梅雨入りしましたが、雨が続き、週替わりで天気がコロコロ変わりますね。天気予報のチェックが欠かせません。

6月初めの土曜日には多くの小学校で運動会が開催され、子どもたちが週明けに結果を報告してくれました。

学校行事を楽しんだ後は、もうすぐ夏休み！

先日お配りした夏休みアンケートの通り、今年も学童では様々なイベントを企画しています！
皆さん楽しみに★



水分補給も忘れずに



真っ赤な顔でだいま～



振替休日

6月3日、10日は、運動会の振替休日で1日預かりを行いました。

今回は両日とも全員でなぎさ公園へ行き、カヌーやスワンボート、ヨットなどの水上レジャーを楽しみました！

出発時には雨模様でしたが、公園に着くころには見事雨が上がりました。



バスの中でもワクワク



1、2年生はヨットに乗り、楽しそうに手を振っていました。
3年生以上の皆は、スワンボートやカヌーに乗り、いざ出発！初めてカヌーに挑戦する子どもたちは、風に流され苦戦するも、湖岸に帰ってくる満点の笑顔でした。

また、近くの公園でもシロツメクサを集めたり、広々とした芝生で鬼ごっこをしたりと、1日預かりを満喫できました★

バナナ配布



6月18日、アカデミー事務所に段ボールいっぱいのおトナム産のドラゴンバナナが届きました！

せっかくなので、お迎えの際に学童のみんなに配布することにしました。

お迎えに来られた先着順に配っていたため、残り少なくなると、事務所の前で1本予約していた〜とお願いに来る子どももいました(笑)

栄養満点のバナナを食べて、暑い夏を乗り切りましょう！



昇級昇段試験

5月から6月にかけて、5年生と6年生は開眼の昇級昇段試験の作品を書きました。

普段からじっくり丁寧に作品を書いている高学年たちですが、昇級昇段試験の作品は特に力を入れて頑張っていました。
来月に結果が出ますので、8月号の開眼をお楽しみに！



土曜預かり

6月は8日、22日が土曜預かりの日でした。

6月8日は、運転免許センターで行われた白バイ競技大会に行つて



土曜預かりの日程は事務所に掲示してありますので、ご利用の際はお声がけください。

きました。
大会会場の奥では、展示ブースがあり、制服を着せてもらったり、反応速度のテストををしたりと、いつもの土曜預かりとは一味違う一日となりました。

6月22日はあいにくの雨でしたが、学童で作業をしました。
黒い画用紙にカラフルなフィルムを貼り付け、スタンドグラス風の飾りが完成！光に透かしてみると、とってもきれいでした。

～お知らせ～
●スクリーン確認のお願い
学童からのお知らせは、スクリーンで配信いたします。
天候不良による対応など、当日のお知らせをする場合もございますので、必ず確認をお願いいたします。

『さんびるSNS情報』

さんびるでは、広報活動の一環として、TikTokで毎月動画を配信しております。

学童塾の先生や卓球塾のコーチも多数出演中です★

様々な企画に挑戦したり、さんびるでの活動を紹介したりと、見どころ満載ですので、ぜひご覧になって下さい♪

「さんびる TikTok」または「さんびる 新卒採用 TikTok」で検索してみてください。



今月のベストショット集♪



汗をかきながらオプション頑張ってます



バナナラスト一本！



低学年、集中して勉強しています

